

TOPPPOK

Fisioterapeutas: ¿pueden prescribir medicamentos?

El ambiente en Ippok durante la semana pasada se caldeó a raíz de la noticia publicada en Diario Médico acerca de la posibilidad de que estos profesionales puedan prescribir.

Redacción | 11/03/2013 00:00

☆☆☆☆☆ ¡vota! | [0 comentarios](#)

imprimir  | tamaño  

El ambiente en Ippok durante la semana pasada se caldeó a raíz de la noticia publicada en Diario Médico sobre las conversaciones mantenidas por el Ministerio de Sanidad y el Consejo General de Fisioterapeutas acerca de la [posibilidad de que estos profesionales puedan prescribir](#).

Médicos de primaria, fisioterapeutas y enfermeros han participado en el debate encontrando opiniones y argumentos a favor y en contra: "Sin duda quien posea la formación en fisiopatología, farmacología, historia clínica, efectos secundarios, interacciones y realizar un diagnóstico podría prescribir un tratamiento, pero por supuesto, no debe olvidarse la responsabilidad de todo tipo que acompaña a un acto tan sencillo como es recetar". Por su parte, otro profesional considera que "el fisioterapeuta debe trabajar en estrecha colaboración con el médico asesorándose mutuamente cada uno en lo que domina y nunca invadiendo el campo contrario".